

# **Die Evangelische Stephanus-Grundschule Pritzwalk ist gerettet!**

01.04.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Große Freude in Pritzwalk: Die Evangelische Schulgemeinschaft Niederlausitz übernimmt offiziell die Trägerschaft der Evangelischen Grundschule!

Am 25. März 2025 wurde der Vertrag zwischen dem neuen Schulträger, der Evangelischen Schulgemeinschaft Niederlausitz und dem Träger der Grundschule, der Stephanus-Stiftung unterzeichnet.

Seit Januar 2025 haben Schule, Förderverein, Eltern, Kirchenkreis, Stadt, Landkreis und viele engagierte Bürger\*innen für den Erhalt gekämpft. Der Kirchenkreis, das Schulteam und Schulleiterin Annerose Fromke freuen sich sehr: „Es ist kaum zu glauben, dass wir innerhalb von nur wenigen Wochen einen neuen Träger finden konnten und sich gleichzeitig eine Gebäudelösung ergab: Ab September 2025 ziehen wir in das alte Schulgebäude am Perleberger Tor 4.“

In den vergangenen Wochen wurden unermüdlich Spenden gesammelt, die Hilfsbereitschaft aus der Pritzwalker und Prignitzer Bevölkerung war sehr beeindruckend. Inzwischen sind über 50.000 EUR zusammengekommen. Das gesammelte Geld kann nun für kleine bauliche Veränderungen am neuen Standort eingesetzt werden.

Wir danken allen Unterstützer\*innen – gemeinsam haben wir die Zukunft der Evangelischen Grundschule in Pritzwalk gesichert!

**Einen Kommentar schreiben**